Newsletter für den Monat Januar 2024

Tipps und Termine für den Stadtteil Osterholz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Leserinnen und Leser des Newsletters,

tatsächlich fällt der Newsletter wegen der Feiertage kürzer aus.

Ich hoffe, trotz der weltpolitischen Großereignisse, dass ihnen die Feiertage gut tun werden, um sich "zu entspannen" und Kräfte zu "tanken" für das neue Jahr, das wiederum den Menschen viel abverlangen wird.

Ich möchte mich daher schon jetzt bei meinen beiden Beiräten (alter Beirat bis zur Wahl, danach neuer Beirat) und den sachkundigen Bürger*innen für den Einsatz im vergangenen Jahr bedanken. Bedanken möchte ich mich aber auch bei meinen fleißigen Kolleginnen Frau Klin und Frau Elfers im Ortsamt, die alles im Blick behalten und die vielen Anfragen und Beschlüsse bearbeiten und natürlich auch bei Brigitte Dirksen bis zu ihrem Ausscheiden. (Nach vielen Jahren sehr guter Arbeit)

Im vergangen Monat hatten wir im Ausschuss Inneres eine interessante Diskussion zum Thema "Antisemitismus" mit Herrn Dr. Hermann Kuhn, dem Landesvorsitzenden der Deutsch-Israelischen Gesellschaft Bremen/Unterweser.

Schon eine kleine Tradition war der Adventsnachmittag im Sitzungssaal des Ortsamtes. Dabei werden regelmäßig einige Weihnachtslieder angestimmt, wobei sich zeigte, dass Frau Ingrid Osterhorn und Herr Horst Massmann textsicher sind und auch die 2ten und 3ten Strophen der alten Lieder auswendig beherrschen (im Gegensatz zu mir!). Herr Johann Meiss hat mit seinem Akkordeon den Nachmittag musikalisch begleitet. Vielen Dank dafür.



Horst Massmann u. Wolfgang Haase



Johann Meiss



Ich hatte zwei interessante Gespräche bei der Sparkasse Bremen, wobei auch Herr Tim Nesemann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bremen bei einem Kamingespräch Mitgliedern der Sparkasse Rede und Antwort stand. Wir konnten auch den Neubau auf dem Uni-Gelände besichtigen.

Im Dezember war ich mit dem ZIS Vorstandsmitgliedern auf dem Weihnachtsmarkt, wo wir weitere Ideen für die Stadtteilpartnerschaft mit Gaziemir bei einem Becher Glühwein besprochen haben.

Besonderer Höhepunkt war im Café Blocksberg die Verabschiedung von Herrn Stefan Kunold (Quartiersmanager Blockdiek), der von unserem Beiratssprecher Herrn Wolfgang Haase eine Laudatio auf die gute Arbeit in den vergangenen 23 Jahren bekommen hat.

Termine im Januar 2024:

A contract of the contract of	
04. Januar	Gespräch mit Kulturressort (nicht öffentlich)
07. Januar	Neujahrsbrunch CDU-Osterholz (ich nehme voraussichtlich teil)
09. Januar	Neujahrsempfang Bremische Bürgerschaft (nicht öffentlich)
	17.00 Uhr Koordinierungsausschuss (nicht öffentlich)
10. Januar	8.30 Uhr Gespräch im Sozialressort (nicht öffentlich)
	16.30 Uhr Sitzung Quartiersmanagement Tenever
11. Januar	Gespräch Landeszentrale für politische Bildung (Hr. Schlüter u. Hr. Haase, nicht öffentlich)
12. Januar	19.00 Uhr Neujahrsempfang Partnerstadt Bützow (ich nehme teil)
15. Januar	14.30 Uhr Runder Tisch Ellener Feld, Stiftungsdorf (öffentlich)
16. Januar	Gespräch mit einem Unterstützer der Raphael Oase (nicht öffentlich)
17. Januar	12.30 Uhr AG-Jugend in der Oberschule GSO
	Neujahrsempfang Rathaus Bremen (nur geladene Gäste)
24. Januar	17.00 Uhr Ausschuss Quartier (öffentlich)
25. Januar	18.00 Uhr Ausschuss Bau (öffentlich)
26. Januar	20. Neujahrsempfang im Ortsamt Osterholz (aus Platzgründen leider nur für geladene und angemeldete Gäste)
29. Januar	Beiratssitzung (öffentlich, Themen werden bekanntgegeben)
30. Januar	16.30 Uhr Sitzung Quartiersmanagement Schweizer Viertel
31. Januar	17.00 Uhr Koordinierungsausschuss (nicht öffentlich)

Nun noch einige Zeilen am Ende des Newsletters.

Mitte Dezember haben Aykut Tasan (Quartiersmanager Schweizer Viertel), Wolfgang Haase (Beiratssprecher) sowie ich, in der Überseestadt eine Ehrenamtsurkunde für den Einsatz um die Stadtteilpartnerschaft mit Izmir-Gazemir vom Verein ZIS, erhalten. Hierfür vielen Dank an den Vorstand von ZIS. Dies ist schon der 2. Ehrenpreis nach der Auszeichnung des Vereins der Russlanddeutschen in Bremen. Beides eine große Ehre für mich.

Bedanken möchte ich mich auch beim Projekt Männersache Gesundheit Osterholz. Frau Laura Heitmann und ihr Team haben dieses in diesem Jahr weiter vorangebracht.

Schließlich möchte ich mich beim Projekt Raphael Oase, bei Pfarrer Weber, Schwester Deodata und die vielen Ehrenamtlichen bedanken, die durch finanzielle Zuwendungen (über 100.000 €) viele Lebensmittel an Bedürftige in Tenever verteilt haben. Zudem ein großer Dank an die GSO, wo die Ausgabe stattfinden durfte!

Einen weiteren Dank möchte ich dem Lions Club Bremer Schlüssel aussprechen, der 100 Geschenke vom Weihnachtsmann an die Kinder in Tenever (PetriEichen / FitPoint und Mütterzentrum Tenever) möglich gemacht hat. Dankeschön an die Eheleuten Kahrs sowie bei Frau Malik von der Fa. ApplerathCüpper und dem E-Center Oberneuland / Herrn Maas.







Ich wünsche Ihnen einen guten Rutsch, viel Gesundheit und ein friedvolles Jahr 2024!



(Ortsamtsleiter)

